



令和5年度学校だより 4月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなべ
高鍋町立高鍋東中学校

Municipal Takanabe East Junior High School

自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



始業式 令和5年度スタート

4月7日、新しい先生方を迎えて、令和5年度がスタートしました。初日は3年振りに体育館で儀式が実施でき、緊張感のなか始まりました。そのなかで新学年、生徒会の代表生徒が今年度の抱負を語ってくれました。

【新2年代表】

入学式から1年がたち、私たちは2年生へと進級しました。もうすぐ後輩が入学してきます。1年生の3学期に『かっこいい先輩になるための5箇条』を決めたことを覚えているでしょうか。5箇条を通して、後輩の手本となるかっこいい先輩になれるように、色々なことに記を配ったり、困った人がいたら助けたりするなど、積極的に行動していきましょう。（※中略）この2つのことを目標に、2年生でも充実した生活が送れるように頑張っていきたいです。また、行きたい高校を決めたりするなど将来のことも考えていきたいです。

【新3年代表】

いよいよ今日から3年生です。最上級生としてやっていけるか不安もありますが、新しい学級での新しい仲間との活動への楽しみもあります。

3年生になった僕の学習面の目標は、勉強時間を増やすことです。（※中略）生活面での目標は、生活リズムをくずさないようにすることです。（※中略）また、中体連まであと2ヶ月となりました。秋の大会では1回戦で負けて悔しい思いをしたので、最後の中体連では絶対優勝して県大会に行きたいです。

【生徒会代表】

いよいよ新学期がスタートしました。それぞれが進級し、クラスも新しくなりました。僕たちもまた新たな気持ちでより良い学校を作りあげていきたいと考えています。先輩方が築いてきた東中の伝統を引き継ぐ番になることを自覚し、下級生の模範となれるよう、一人一人がけじめのある学校生活を送っていきましょう。（※中略）1年のスタート、今がとても大切です。これまで感じたいこと、学んだことや体験したことを種として、花を咲かせることができるように、成長していきたいと思います。



新任式

春の人事異動にともない今回12名の教職員が本校に着任しました。

これからの1年間、全39名の教職員で一人一人の生徒の成長を支援していきます。どうぞよろしく願いいたします。

《新任者紹介》※敬称略

田中攝（美術） 米山文博（技術） 白石伊吹（数学） 神崎智一（保体） 谷山幸夫（数学）
柚木美穂（音楽） 小野浩司（国語） 西村佳子（通級指導教室）中岡延之（数学少人数） 野崎洋子（個別生活等支援） 桑原啓光（個別生活等支援） 甲斐聖浩（事務）



第77回 入学式

穏やかな天候のもと、高鍋東中第77回入学式を挙げる事ができました。今年度は小山副町長、島埜内教育長はじめご来賓の方々をお迎えすることができました。新入生121名は数週間前に小学校を卒業したばかりですが、制服を着ると少し大きくなった感じがしたのではないのでしょうか。子どもの成長を嬉しく見守る保護者の方々、迎える先輩中学生の姿に、学校の良い場面が戻ってきたと嬉しく感じました。これから中学生の生活に慣れていながら、勉強や部活動などに一生懸命取り組んでほしいと思います。



高鍋町スポーツ優秀賞受賞！

昨年度武術太極拳競技において、全国大会等で優秀な成績を収めた稗田歌菜さん（3年生）が、高鍋町スポーツ優秀賞を受賞しました。早速今月開催のJOC（ジュニアオリンピック）カップでも活躍しています。さらなる活躍を期待しましょう。



【後記】 小嶋校長先生より学校だより作成を引き継ぎました。これからの1年間、地域、保護者の皆様の元へ本校の良さを届けたいと思います。（教頭；米原）